

ABSTRAK

Shofiyatul Maula, NIM IS- 18002. Judul “Pengembangan Konsep Pengelolaan Zakat Berbasis Teknologi Informasi Di Kudus Kulon”. Tesis Pascasarjana Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus 2020.

Menunaikan zakat merupakan kewajiban bagi orang Islam. Menunaikan zakat tidak hanya sebagai tanda ketaatan seseorang terhadap Allah SWT, tetapi zakat juga sebagai kebutuhan sosial untuk membantu sesama dan mengurangi kemiskinan. Ada ketidakpastian dalam hal keberadaan pengelolaan zakat hingga saat ini. Lembaga pengelola zakat telah memiliki keinginan yang cukup kuat untuk melakukan formalisasi zakat, dan formalisasi tersebut terus berkembang dan mengalami perbaikan dari waktu-ke waktu. Di satu sisi, ini dapat dikatakan sebagai wujud kepedulian terhadap semangat zakat dalam Islam namun di sisi lain, regulasi yang dikeluarkan oleh lembaga pengelola zakat menjadikan kurangnya kepercayaan masyarakat terhadap lembaga yang telah dibentuk. Tulisan ini mengkaji tentang pengembangan konsep pengelolaan zakat berbasis teknologi informasi di Kudus Kulon.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan konsep pengelolaan zakat di Kudus Kulon sampai saat ini, sejauh mana produktivitas pengelolaan zakat di Kudus Kulon selaras dengan konsep diwajibkannya zakat dalam Islam, dan desain pengelolaan zakat berbasis Teknologi Informasi di Kudus Kulon. Dengan menggunakan metodologi pendekatan kualitatif dan sosiologis, penulis tidak hanya mengumpulkan data dari sisi kualitasnya saja, tetapi juga ingin memperoleh pemahaman yang lebih dalam tentang fenomena yang berhasil didapat.

Peneliti ingin menggali dan memberikan wawasan baru, tentang fenomena sosial dengan menggunakan pendekatan tersebut. Dari hasil analisis, pembahasan, dan temuan peneliti, terungkap bahwa hukum penggunaan teknologi Informasi sendiri diperbolehkan dan tidak bertentangan dengan prinsip-prinsip syariah, sepanjang itu tidak mengandung unsur-unsur kemudharatan bagi penggunaannya. Sedangkan implementasi prinsip-prinsip syariah pada Teknologi Informasi zakat baik dalam pengembangan maupun pengelolaan zakatnya sudah cukup baik.

Kata Kunci : *Zakat, Pengelolaan Zakat, Pengelolaan Zakat berbasis Teknologi Informasi, Prinsip-prinsip Shari’ah*

ABSTRACT

Shofiyatul Maula, NIM IS- 18002. Title " The Development Of The Concept Of Zakat Management Based On Information Technology In Kudus Kulon". Postgraduate Thesis of Islamic Family Law Study Program (IPR), Kudus State Islamic Institute (IAIN) 2020

Paying zakat is an obligation for Muslims. Paying zakat is not only a sign of one's obedience to Allah SWT, but also as a social need to help others and reduce poverty. There has been uncertainty in the current existence of zakat management. Zakat management institutions have had a strong will to formalize zakat and this formalization has continued to develop and have been improving until now. On the one hand, this can be said to be a form of concern for the zakat spirit in Islam, but on the other hand, the regulations issued by zakat management institutions cause a lack of public trust in the institutions that have been formed. This research examines the development of the concept of zakat management based on information technology in Kudus Kulon.

This study aims to determine the development of zakat management concepts in Kudus Kulon nowadays; the extent to which the productivity of zakat management in Kudus Kulon is in line with the concept of compulsory zakat in Islam, and the design of zakat management based on Information Technology in Kudus Kulon. By using a qualitative and sociological approach methodology, the researcher not only collects the data in terms of quality, but also wants to gain a deeper understanding about the phenomenon that has been obtained.

The researcher wants to explore and provide new insights about the social phenomenon by using this approach. From the results of the analysis, discussion, and the findings of the research, it is revealed that the law of using Information technology itself is permitted and not against the principles of sharia, as long as it does not have harmful elements to its users. Meanwhile, the implementation of sharia principles in zakat Information Technology, both in its development and management of zakat is good enough.

Key Word : *Zakat, Zakat Management, Zakat Management based on Information Technology, The Principles of Sharia*

تجريد

صفية المولى، رقم التسجيل : ١٨٠٠٢، الموضوع " تطوير المفهوم لإدارة الزكاة التكنولوجية المعلوماتية في قدس غربي. رسالة الدراسات العليا قسم القانون الاسرة الاسلامي بجامعة الحكومية الاسلامية القدس سنة ٢٠٢٠ م

دفع الزكاة واجب للمسلمين. ليس أنه علامة طاعة الله تعالى فحسب، ولكنه أيضا باعتباره حاجة اجتماعية لمساعدة الآخرين و تقليل المسكنة. على الأثر، كان تطوير إدارة الزكاة وجوده بين حزم أو قضاء لا نهاية له. رغم أن لإدارة شؤون الزكاة الإرادة الشديدة لتقوم بتشكيلات الزكاة الرسمية فكانت هذه التشكيلات وما تزال في التطوير والتحسين من الوقت لأخر. من ناحية واحدة، أن تشكيلات الزكاة الرسمية باعتبارها كون إهتمامها في الإسلام. ومن ناحية أخرى، أن التنظيم الذي تصدره إدارة شؤون الزكاة يؤدي إلى عدم ثقة المجتمع على المؤسسة المشكلة. هذه الكتابة تبحث عن تطوير المفهوم لإدارة الزكاة التكنولوجية المعلوماتية في قدس غربي.

هذا البحث يهدف إلى تعريف (١) تطوير المفهوم لإدارة الزكاة في قدس غربي، (٢) الإنتاجية لإدارة الزكاة في قدس غربي المطابقة بمفهوم ما أوجبه الله من الزكاة في الإسلام، و(٣) التخطيط لإدارة الزكاة التكنولوجية المعلوماتية في قدس غربي؛ باستخدام طريقة كبنية (نوعية) اجتماعية ليس تكون حقائقها تجمعها الكاتبة بشكل نوعي فحسب، ولكن الكاتبة تريد ان تفهم أيضا في أسرار الظاهرة.

هذا البحث يقدم الفكرة الجديدة ويفهم المعلومات على الظاهرة الاجتماعية بذلك التقريب. حواصل البحث و المباحثة تبين أن حكم استخدام التكنولوجيا المعلوماتية جائز وغير مخالف بالمبادئ الشرعية حينما يكون لن يحتوي عن المفسد. وأما المبادئ الشرعية في إدارة الزكاة التكنولوجية المعلوماتية جيدة وصحيحة في تطبيقها.

كلمة المفتاح: إدارة الزكاة و التكنولوجيا المعلوماتية